



INAB y KOFPI entregan equipo contra incendios forestales a la Brigada de Rescate Balam, de San Raymundo

La coordinación conjunta entre el Instituto Nacional de Bosques (INAB) y el Instituto de Promoción Forestal de Corea (KOFPI) permitió dotar de equipo de protección personal (EPP) y herramientas a la Asociación Balam Guatemala, cuyos brigadistas voluntarios combaten incendios forestales en el municipio de San Raymundo, departamento de Guatemala, y áreas aledañas.

“Fortalecemos las acciones de prevención y respuesta ante incendios forestales con la entrega de estos equipos de protección y herramientas, como mochilas de línea, a la Asociación Balam. Esta donación apoya directamente el trabajo de las brigadas comunitarias que resguardan nuestros bosques. Agradecemos el apoyo de KOFPI, un aliado estratégico en la protección forestal y combate a siniestros.

Roger Agustín,
Encargado de incendios forestales del INAB.

”

Entre la donación se destacan 6 equipos de protección personal (EPP), 6 rastillos múltiples y mochilas de línea, entre otros, las cuales fortalecerán y eficientarán el trabajo de los brigadistas de primera respuesta Balam.

“El equipo y herramientas que se entregaron fueron fabricadas en Corea, es el equipo utilizado por los brigadistas coreanos en sus acciones de prevención, mitigación y sofocamiento de incendios forestales. KOFPI reafirma su compromiso de continuar apoyando a Guatemala en este tema.

Roberto Chávez,
Coordinador de KOFPI.

”

El evento de entrega contó con la participación del sr. alcalde de San Raymundo, Luis Álvaro Queché; de la primera concejal de dicha comuna, Andrea Morales; jóvenes brigadistas y el representante de Asociación Balam, David López; representantes de UGAM; y agentes de la PMT de San Raymundo.

